



Alcaldía

ESTE MEDIODÍA SE ENTREGAN LOS XI Y XII PREMIOS DE PERIODISMO CIUDAD DE MÁLAGA

Pepa Fernández de *RNE* y Soledad Gallego-Díaz, directora de *El País* entre 2018 y 2020, Premios de Periodismo Ciudad de Málaga por su trayectoria

El programa 'Supercapaces' de *Canal Málaga TV* y Francisco Jiménez, Encarni Hinojosa y Pedro José Quero de *Sur*, ganadores en la categoría de desarrollo de las líneas estratégicas

COPE Málaga, por su programación de Semana Santa en 2020 pese a no celebrarse procesiones debido a la pandemia y 'Los Reporteros' de *Canal Sur TV* por el reportaje '100 años han pasado volando', distinguidos en la modalidad de proyección de la capital

Menciones especiales: Javier Albiñana de *Málaga hoy* por sus fotografías sobre la respuesta de la ciudad a la crisis sanitaria, Isabel Sánchez de *Onda Cero* por su trabajo sobre el 150 aniversario del Teatro Cervantes y Javier Almellones de *Sur* por 'Una ciudad para pateársela'

17/12/2021.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a la presidenta de la Asociación de la Prensa de Málaga, Elena Blanco, y el representante de la Fundación Unicaja Lucas Martín, entregan este mediodía los XI (no se entregaron el pasado año por la situación de la pandemia) y XII Premios de Periodismo Ciudad de Málaga, organizados por el Ayuntamiento de Málaga y la Asociación de la Prensa de Málaga, con el patrocinio de la Fundación Unicaja en el caso de la edición anterior.

La entrega de estos XI y XII Premios de Periodismo Ciudad de Málaga se desarrolla en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento a partir de las 13:00 h. Este acto será presentado por la periodista Paula S. Mercado y emitido en directo por Canal Málaga TV.

XII PREMIOS DE PERIODISMO CIUDAD DE MÁLAGA

El jurado de los XII Premios de Periodismo Ciudad de Málaga –organizados por el Ayuntamiento de Málaga y la Asociación de la Prensa de Málaga (APM)– ha concedido el galardón en su categoría "trayectoria profesional" a **Pepa Fernández** (Cervera, Lleida; 1965) directora de 'De Pe a Pa', uno de los dos programas que integran las mañanas de Radio 1 (RNE); al programa



Supercapaces de la radiotelevisión municipal, Canal Málaga TV, en la modalidad “trabajos tendentes a valorar el desarrollo de las líneas del Plan Estratégico de Málaga”, espacio dirigido y presentado por Ana Belén Castillo (Andújar, Jaén; 1976); y a **COPE Málaga**, en la variedad “trabajos tendentes a reforzar la proyección de Málaga”, por su programación especial de Semana Santa, dirigida y presentada por Adolfo Arjona (Córdoba, 1962), emitida pese a no celebrarse procesiones debido a la pandemia. Además, se otorgan menciones especiales a **Javier Albiñana** (Málaga, 1977), por sus fotografías en *Málaga hoy* sobre la respuesta de la ciudad a la crisis sanitaria; a **Isabel Sánchez** (Marbella, 1981) por su reportaje *150 años del Cervantes, más que un teatro* (Onda Cero); y a **Javier Almellones** (Málaga, 1974) por el reportaje *Una ciudad para pateársela* (Sur).

En esta XII edición, a la que se han presentado un total de 22 candidaturas, las distinciones conllevan la misma dotación económica que el año pasado: 5.000 euros para trayectoria y 2.500, respectivamente, para líneas estratégicas y proyección de la ciudad –en total, 10.000 euros–.

El jurado lo han formado el director general de Comunicación del Ayuntamiento de Málaga, Jesús Espino, presidente por delegación del alcalde; la presidenta de la APM, Elena Blanco; la vicepresidenta de la APM, Teresa Santos, que actuó como secretaria; el director del Departamento de Periodismo de la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad de Málaga, Bernardo Gómez; la catedrática de Periodismo Bella Palomo; y los periodistas Chus Heredia y María Fajardo.

XI PREMIOS DE PERIODISMO CIUDAD DE MÁLAGA

El jurado de los XI Premios de Periodismo Ciudad de Málaga –organizados por el Ayuntamiento de Málaga y la Asociación de la Prensa de Málaga (APM), con el patrocinio de la Fundación Unicaja 2016– concedieron el galardón en su categoría “trayectoria profesional” a **Soledad Gallego-Díaz** (Madrid, 1951), directora del diario *El País* entre 2018 y 2020; a **Francisco Jiménez** (Lomme, Francia, 1971), **Encarni Hinojosa** (Málaga, 1982) y **Pedro José Quero** (Málaga, 1967), del diario *Sur*, en la modalidad “trabajos tendentes a valorar el desarrollo de las líneas del Plan Estratégico de Málaga”, por *La nueva vida del plástico empieza aquí*; y a **Los Reporteros** (Canal Sur TV) en la variedad “trabajos tendentes a reforzar la proyección de Málaga”, por el reportaje *100 años han pasado volando*, sobre el centenario del aeropuerto de Málaga.

En esta XI edición, a la que se presentaron o propuesto un total de 20 candidaturas, las distinciones conllevan la misma dotación económica que en años anteriores: 5.000 euros para trayectoria y 2.500, respectivamente, para líneas estratégicas y proyección de la ciudad –en total, 10.000 euros–.

El jurado de la XI edición lo formaron el director general de Comunicación del Ayuntamiento de Málaga, Jesús Espino, que presidió por delegación del alcalde; la presidenta de la APM, Elena Blanco; el responsable de Comunicación de la APM, Diego Narváez, que actuó como secretario; la

directora de Comunicación de la Fundación Unicaja, Cristina Rico; la directora del Departamento de Periodismo de la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad de Málaga, Bella Palomo; así como las periodistas Teresa Santos y María Fajardo, asesora de Comunicación de la Alcaldía.

PREMIOS DE PERIODISMO CIUDAD DE MÁLAGA

Los Premios de Periodismo Ciudad de Málaga se crearon en 2009 a partir de un convenio suscrito entre el Ayuntamiento de Málaga y la Asociación de la Prensa de Málaga. En sus anteriores ediciones resultaron galardonados **Antonio Javier López** (2010); **Miguel Ferrary** (2011); **Eva Díaz e Ione Albizu** (2012); **Ángel Recio** (2013); **José Antonio Sau y Juan Jesús García Vivas** (2014); **Agustín Rivera, M. Ángeles González e Ignacio Lillo** (2015); **Matías Prats, Esther Luque e Isabel Ladrón de Guevara**, y **José Luis Picón** (2016); **Iñaki Gabilondo y Juan Cano** (2017); **Ana Blanco, Francisco Griñán y Mabel Moya** (2018); **Carlos Alsina, Ignacio Martínez y Ana Pérez-Bryan** (2019); y **Soledad Gallego-Díaz, Francisco Jiménez, Encarni Hinojosa y Pedro José Quero**, y **Los Reporteros** de Canal Sur TV (2020).